

カンタベリー補習授業校

第5号

学校だより

令和5(2023)年9月4日 発行 校長 米井 誠

2学期も順調に進んでいます!

8月19日にオークランド日本語補習学校、ウェリントン補習授業校の先生方をお招きして、校内授業研究会を行いました。

校内授業研究会の大きなねらいは教師の指導力の向上にあります。日本の学校とは違う教室環境や限られた授業時間数の中で、いかに効果的・効率的に授業を進め児童生徒にしっかりとした学力(学習指導要領の内容)を身につけさせていくのか大切になってきます。



その対応・解決に向けて、今年度は研究テーマを【「わかる・できる」を実感でき、学ぶ意欲が高まる授業の創造 ~ICT(iPad)の効果的な活用を通して~】とし、全教員で提案授業を見て研修する全体授業研究会(年1回)、放課後を活用した研修会(年2回)を実施します。また、今年度、学校運営理事会にお願い



をして小学部全教員にいきわたるよう iPad を 9 台購入していただきました。この ICT 機器を効果的に活用し、全教員で「わかる・できる」授業の創造を目指していきたいと思います。

保護者の皆様には校内授業研究会の実施に際して、1校時に課題学習 (ワークシートや小テスト)体制を取らせていただきましたことにご理解とご協力をいただきありがとうございました。

おやつ販売ありがとうございました!

保護者の皆様、おやつ販売の実施いつもありがとうございます。子どもたちが我先にと体育館に走っていき、満面の笑顔でお菓子を選んでいる様子を見てこちらまで笑顔になります。担当学年の皆様、ご多用の中、準備から販売まで本当にありがとうございました。



8月26日の集会より!

女子サッカーワールドカップでベスト8に入った「なでしこ Japan」を中心に、ワールドカップ結果を報告してくれました。プレゼンテーションの作製から発表まで担当児童生徒会のメンバーが頑張りました。全校児童生徒が真剣に発表を聞いていて素敵な雰囲気の集会となりました。



補習校祭りの向けての練習が始まりました! ※補習校祭りが楽しみですね。



【ジュニアダンス】 【よさこいソーラン】



【中学部ダンス】



【リコーダークラブ】